

提案型製品で需要の喚起を



女性社員によるガードラックアンティーク塗装実演

アンティークな仕上がり感が女性の方に人気となっている。3月に幕張メッセで開催された日本フラーーガーデンショーにおいて、かねてから推奨している水性のガードラックアクリアを使用したアンティーク塗装の実演・ワークショップを開催・ガーデンファンから大変好評をいただいた。

アンティークな仕上がり感は、草花やお庭を引き立てる効果があり、最近ではお洒落なフラー ショップやカフェ等、店の造り自体をアンティーク調に仕上げているところも見受けられる。

塗装そのものはベースの色にもう一色別の色を塗り重ね、研磨紙やワイヤーブラシでエイジング

処理をするのだが、特に塗り方を気にせず、思いのままに作業できることも人気の理由だ。ガードラックアクリアは塗装時の臭いが気にならない、水性の塗料だからお子様や女性の方でも手軽に楽しめる。古くからアンティーク塗装はなされてきたが、ガードラックアクリアを使用する利点は、優れた薬剤効果で木部をしっかりと保護すること。ラティスやプランター等のガーデンファン



女性社員講師によるガードラックアンティーク塗装ワークショップ

信 和ペイント ニスの新しい使い方を提案

チャーハンには最適な塗料といえる。

今年も塗装シーズンを迎え、ガードラックを扱っていた正在中のホームセンターで

塗装実演を行っている。ここでも女性のお客様からアンティーク仕上げは好評である。古くなつたラティスやガーデンベンチ等の塗り替えにガード

ラックアクリアでアンティーク調に塗り替える方が増えている。

この他にも、新しいニスの使用方法としてクリヨンの上にニスを塗る提案を行っていく。クリヨンは子供が最初に体験する画材。ニスを上塗りすることによりニスの塗膜で想い出のクリヨン画をいつまでも保護。またニス独自

にによる塗装実演やワークショップ

の新しい仕上がり感が得られ、クレヨンの色移りやベタつき感もおこらない。クレヨンの上にニスを塗るというこれまでになかった提案を行い、ニスの新しい需要を喚起していきたい。

これからも和信ペイントではニスを中心とした独自のペイントワークを立ち上げることも検討している。ホームセンターと協力して店頭で女性を対象としたワークショップを開催し、売り場を華やかに活性化させるお役に立ちたいと考えている。

和信ペイント お客様
センター長 寺尾 伸彦